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REQUERIMENTO Nº 158  /2019 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, que seja encaminhado ofício à empresa “Estância Metrópolis 

Turismo e Viação Ltda.”, solicitando a redução de velocidade dos ônibus que trafegam 

no bairro Bom Jardim, Jaguariúna.  

Requeiro ainda, seja enviada cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tem essa propositura o intuito de que com a redução da velocidade 

dos ônibus que trafegam pelo bairro Bom Jardim em Jaguariúna, acidentes sejam 

evitados. A preocupação com os acidentes é principalmente dos  moradores do bairro 

que tem apresentado queixas a esta Casa. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 17 de setembro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 17 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


